

La Bibliothèque publique de Neuchâtel
et le Glossaire des patois de la Suisse romande
ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition

Sur le bout de la langue

Pourquoi parle-t-on le français à Neuchâtel?

Ainsi qu'à la présentation des livres de
Dorothee Aquino-Weber et Julie Rothenbühler,
Pourquoi parle-t-on français en Suisse romande ?

et de Dorothee Aquino-Weber et Maguelone Sauzet,
La Suisse romande et ses patois (Alphil 2022)

le jeudi 19 mai à 18h30

Salle de lecture de la Bibliothèque

ètchroè
ouèryoe,
escuiroil
ècouairu

18h30

Accueil par M. Thierry Chatelain,
directeur de la Bibliothèque publique et universitaire

Mme Gaëlle Métrailler,
cheffe du service de la culture de la Ville de Neuchâtel

M. Yan Greub,
directeur du Glossaire des patois de la Suisse romande

Mme Dorothee Aquino,
commissaire de l'exposition

M. Alain Cortat,
directeur des Editions Alphil

19h15

Apéritif dans le hall d'exposition

JRIÖLU escuireul,
vardzache, vyerdza,
ékouèryoe, ètchroè
escuiroil ècouairu
escurel,

